

## 森のレストランを行いました

11月6日（木）に森のレストランを行いました。HOTけん桜谷隊の方や田植え、さつまいもの苗挿しなどでボランティアとしてお世話になった方々を招待して、収穫したお米やさつまいもを調理して、たてわりで一緒にいただきました。

招待状は、3・4年生が書きました。

1時間目、1・2年生が、全校分のさつまいも洗いをしました。

2時間目、各学年がさつまいもをアルミホイルで包み、中休みにHOTけん桜谷隊の方が準備してくださった燃えている籾殻の中に入れました。40分くらいで焼きいもができてきました。

3時間目、5年生が鍋の用意とかまどの準備をしました。

4時間目、6年生が野菜を切って、みそしるをつくりました。こちらもHOTけん隊の方が手伝って下さいました。

12時15分からは、児童が収穫物を紹介し、地域の方々へのお礼を述べました。

12時30分頃からお客さんといっしょに、たてわりできのご飯、みそしる、焼きいもをいただきました。良い天気にも恵まれ、楽しく、おいしくいただきました。

これまで、地域の皆様には、裏山の整備、田植え、さつまいもの苗挿し、稲刈り、運動場の草引き、学習ボランティアなど、多大なご支援をいただきました。本当にありがとうございます。今後とも、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

